

PALABRAS

REUNION CON PRESIDENTE DEL BANCO MUNDIAL

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

29 DE ABRIL DE 2006

(Inaudible) y en salud. Hemos hablado también de la importancia que tiene, el hecho de abrir la oficina del Banco Mundial, aquí en El Salvador, cuyo representante también está con nosotros. Y hemos tenido, desde que este servidor asumió la Presidencia de El Salvador, un apoyo muy grande del Banco Mundial, especialmente en temas importantes, como el tema educativo del Plan 2021, la Red Solidaria, que son dos de las grandes apuestas sociales del gobierno.

Es importante mencionar el repunte económico que esta teniendo El Salvador, desde el año pasado. Creo que la implementación del Tratado de Libre Comercio, ha generado nuevos horizontes de oportunidades, para El Salvador y Centroamérica, y realmente los resultados en sus primeros días o semanas de implementación, son resultados sumamente positivos.

Hemos hablado de la historia éxito que ha representado El Salvador, a nivel latinoamericano, a pesar de las dificultades, a pesar de la guerra y a pesar de todo, este país mantiene una sana macroeconomía, y que estamos enfocados en los puntos más importantes, en los que también cree el Banco Mundial, que es el combate a la pobreza, es algo muy importante. Y también hemos hablado de la Cuenta del Milenio.

También le hemos manifestado al presidente del Banco Mundial, nuestra satisfacción y orgullo, por el nombramiento del Doctor Juan José Daboub, que ha sido nombrado como un alto ejecutivo del Banco Mundial, lo cual es importante y es un orgullo definitivamente, no sólo para el gobierno, sino para todos los salvadoreños, que un compatriota ocupe por méritos propios, esa alta posición, en esta institución mundial.

Así que le damos la bienvenida al presidente del Banco Mundial. Bienvenido a El Salvador.

